

Maqueta de casa Aezkoana

En este artículo podemos ver un proyecto de una persona de Hiriberri aficionado a las maquetas. Esta realizando la maqueta de una casa a escala 1:10, con un magnífico detalle, como podremos ver en las fotos. Además para que todo el mundo podamos ver con más detalle el interior, esta haciendo de cada estancia otra maqueta a escala 1:5. El proyecto está en fase de elaboración y en las fotos podemos ver la situación del mismo en Noviembre del 2022.



Maqueta de casa Aezkoana

En este artículo podemos ver un proyecto de una persona de Hiriberri aficionado a las maquetas.

Esta realizando la maqueta de una casa a escala 1:10, con un magnífico detalle, como podremos ver en las fotos.

Además para que todo el mundo podamos ver con más detalle el interior, esta haciendo de cada estancia otra maqueta a escala 1:5. El proyecto está en fase de elaboración y en las fotos podemos ver la situación del mismo en Noviembre del 2022.



